



## „Tatort offene Blende“ noch bis Sonntag

Die Fotoausstellung „Tatort offene Blende“ der Fotofreunde Wiggensbach kann noch bis Sonntag, 12. November, im Wiggensbacher Informationszentrum (WIZ) besichtigt werden. Einer der wichtigsten Faktoren bei der Fotogestaltung ist die Wahl der Blende. Mit ihrer Hilfe bestimmt der Fotograf, wie viel Licht auf den Sensor fällt, was im Bild scharf oder unscharf sein soll. Geöffnet ist montags bis freitags von 10 bis 12 Uhr sowie am Samstag und Sonntag von 10 bis 18 Uhr. Unser Foto ist von Norbert Gehrman und zeigt die Basilika.

---